

Principal indicador bursátil, muy cerca de un nuevo récord (El Financiero 06/12/12)

Principal indicador bursátil, muy cerca de un nuevo récord (El Financiero 06/12/12)(Clara Zepeda Hurtado) Jueves, 6 de diciembre de 2012 El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) presentó ayer un desempeño favorable, en línea con el Dow Jones, con lo que se ubicó a 0.41 por ciento del nivel máximo histórico registrado el 18 de octubre, cuando cerró en 42 mil 592.78 puntos. El principal índice accionario mexicano logró operar durante la sesión arriba de ese nivel récord, pero moderó su escalada en la recta final de la sesión, en la que avanzó 0.19 por ciento, al cerrar en 42 mil 416.29 unidades. Con un volumen de 423.3 millones de acciones negociadas, el IPC estuvo alentado por los datos mixtos en Estados Unidos y las buenas noticias de China, pero también por las ganancias en acciones de Grupo México, Televisa, Walmart, Alfa y Mexichem. La entrada de inversión tanto al mercado de deuda como a la BMV provocó el fortalecimiento de la divisa mexicana frente al dólar hacia niveles de 12.91 por dólar. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó en 12.9150 pesos por dólar spot, con una apreciación para la moneda nacional de 3.09 centavos ante la divisa estadounidense. El dólar cerró a la baja debido al alentador panorama en México; el peso también se fortaleció por la confianza de los inversionistas en el desempeño macroeconómico del país. Los inversionistas mostraron apetito por instrumentos de deuda, dados los datos económicos mixtos en EU, donde destacaron el ISM de servicios y los pedidos a fábricas, que resultaron por encima de los estimados. Además, China estableció facilitar la inversión en bancos, así como un mayor apoyo a la infraestructura urbana. En EU se publicó el reporte ADP de empleo que registró una baja en la nómina privada de 40 mil unidades durante noviembre y cierra el mes en 118 mil, contra 158 mil en octubre. Este indicador es un importante pronóstico para determinar cómo saldrá el reporte general del empleo mañana viernes, donde se espera una baja en la tasa de desempleo acompañada por un incremento real en la nómina privada. Apple cae El Dow Jones, que agrupa a las 30 mayores empresas cotizadas en Wall Street, cerró con un alza de 0.64 por ciento y recuperó la barrera de 13 mil puntos, impulsado por la difusión de datos positivos sobre el sector servicios y los pedidos a las fábricas de EU, con los que consiguió olvidar que la creación de empleo en el sector privado fue menor a la esperada. El tecnológico Nasdaq bajó 0.77 por ciento, a dos mil 973.70 unidades, afectado por el descenso de las acciones de Apple de 6.43 por ciento, su mayor caída diaria en cuatro años y con un valor de capitalización de 35 mil millones de dólares.